

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL
CANTÓN VINCES CELEBRADA 04 DE OCTUBRE DEL 2024.

En Vinces, cabecera cantonal del mismo nombre, provincia de Los Ríos, República del Ecuador, a los cuatro días del mes de octubre del año dos mil veinticuatro, siendo las diez horas con dieciocho minutos, en la sala de Sesiones del Gobierno Municipal del Cantón Vinces, se dieron cita los siguientes señores: Juan Alfonso Montalván Cerezo, Alcalde del Cantón Vinces; la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen y, los (as) señores (as) Concejales Principales”, Sra. Ingrid Haz Guerrero, Sr. Sixto Fajardo Coello, Sra. Consuelo Gómez Mendoza, Msc. Miguel Mosquera Martínez, Sra. Daniela Sauhing Cervantes y Ab. Fabiana Véliz Piedrahita, a fin de celebrar la presente sesión ordinaria del Concejo Municipal. Actúa el Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco en calidad de Secretario General que certifica. El señor Alcalde, Alfonso Montalván Cerezo, dispuso que por secretaría se constate el quórum, respondiendo el Secretario que existe el quórum legal reglamentario por cuanto asistieron los siete ediles, por lo tanto, es procedente seguir con esta sesión ordinaria de concejo y se procede a dar lectura al orden del día, el mismo que es del tenor siguiente: 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2024; 2. INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, TNLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO; 3. CONOCIMIENTO DE LA SOLICITUD DE VACACIONES, DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 05 AL 16 DE OCTUBRE DE 2024, DEL SEÑOR TLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO ALCALDE DEL CANTÓN VINCES; Y, 4. ASUNTOS VARIOS. Señor alcalde y señores concejales este es el orden del día previsto para esta sesión de concejo, con la autorización del señor alcalde está en consideración para su aprobación, el concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez mociona que se apruebe moción que es apoyada por el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “a favor”, Concejala Sra. Ingrid Haz Guerrero su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, concejal Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor mocionante”, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es “a favor”, concejal Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “a favor”, certifico señor alcalde que de manera unánime queda aprobado el orden del día. **PRIMER PUNTO:** APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2024, señores concejales se les ha hecho llegar el acta con anterioridad de manera digital para su análisis y revisión por lo tanto con la autorización del señor alcalde se pone en consideración para su aprobación del primer punto del orden del día, la concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza mociona que se apruebe moción que es apoyada por la concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada. vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “voto salvado por no estar presente en dicha sesión de concejo”, Concejala Sra. Ingrid Haz Guerrero su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, concejal Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor mocionante”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor”;



concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es "a favor", concejal Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es "a favor" señor alcalde con seis votos a favor y una abstención queda aprobado el primer punto del orden del día. **SEGUNDO PUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, TNLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO.** -- se procede a dar lectura al informe de **ACTIVIDADES REALIZADAS DEL 17 DE SEPTIEMBRE AL 03 DE OCTUBRE DE 2024**

VIERNES 27 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

DESPUÉS DE LA SESIÓN ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

SOSTUVE REUNIÓN DE TRABAJO CON FUNCIONARIOS: DIRECTORA ADMINISTRATIVA, DIRECTOR FINANCIERO, PROCURADOR SINDICO, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, PARA TRATAR ASUNTO ADMINISTRATIVO.

SÁBADO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2024

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE OBRERO DE LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO INTERVINIERON EN DAÑO EN UNA TUBERÍA MADRE DE AGUA EN LAS CALLES LOS RÍOS Y TENIENTE HUGO ORTIZ, DANDO SOLUCIÓN A DICHO DAÑO.

LUNES 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

ME TRASLADÉ A QUITO PARA ATENDER INVITACIÓN DEL GERENTE GENERAL DEL BANCO DE DESARROLLO B.P, CARLOS JULIO RIVERA BAUTISTA, (BDE) AL PANEL: "AVANCES DE LA COOPERACIÓN ENTRE EL BEI Y BDE PARA EL FINANCIAMIENTO DE PROYECTOS DE INVERSIÓN EN AGUA Y SANEAMIENTO, Y SU IMPACTO EN LA REDUCCIÓN DE LA DESNUTRICIÓN CRÓNICA INFANTIL EN EL ECUADOR".

POSTERIORMENTE ME REUNÍ CON EL MÁSTER CARLOS JULIO RIVERA BAUTISTA, GERENTE GENERAL DEL BDE, CON EL OBJETIVO DE BUSCAR LA APERTURA PARA NUEVAS POSIBILIDADES DE AYUDA PARA LA EJECUCIÓN DE OBRAS QUE FORTALEZCAN EL PROGRESO DE NUESTRO CANTÓN.

LA SECRETARIA DE GESTIÓN DE RIESGO BAJO LA GESTIÓN DE LA ALCALDÍA DE VINCES Y EN COORDINACIÓN CON LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN SOCIAL Y GESTIÓN DE RIESGO MUNICIPAL, SE ENTREGÓ KITS DE AGUA SEGURA A LOS HABITANTES DEL SECTOR BAHÍA CARRILLO, EN LA PARROQUIA ANTONIO SOTOMAYOR.

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE OBRERO DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZA LA LIMPIEZA DE



CALLES Y ESPACIOS PÚBLICOS DE LA CIUDAD. ESPECIALMENTE EN EL MALECÓN NORTE, DONDE DOMINGO A DOMINGO SE REALIZA LA TEMPORADA PLAYERA EN LA QUE ATRAE A LOS TURISTAS.

MARTES 01 DE OCTUBRE DEL 2024

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZARON LIMPIEZA DE SUMIDEROS EN LA AVENIDA 10 DE AGOSTO, CERCA DE UNA UNIDAD EDUCATIVA. ESTA ACCIÓN TIENE COMO OBJETIVO PREVENIR INUNDACIONES Y MEJORAR EL DRENAJE EN LA ZONA, GARANTIZANDO UN ENTORNO MÁS SEGURO Y SALUDABLE PARA LOS ESTUDIANTES Y LA COMUNIDAD EN GENERAL.

JUNTO A MI ESPOSA PAULA ANDREA MONTES, AB JESSICA MONTIEL LAVAYEN, VICEALCALDESA, LCDO. HENRY GUERRERO, DIRECTOR DISTRITAL DE EDUCACIÓN 12D05 ENTRE OTRAS AUTORIDADES, PARTICIPE EN EL EVENTO ORGANIZADO POR LA UNIDAD DE EDUCACIÓN BÁSICA "VINCES" POR EL DÍA DEL MONTUBIO ECUATORIANO, DEL PASILLO Y EL INICIO DEL MES DE LA INTERCULTURALIDAD.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

MIÉRCOLES 02 DE OCTUBRE DE 2024

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO DESDE LAS PRIMERAS HORAS DE LA MAÑANA REALIZARON TRABAJO EN LA ESTACIÓN DE BOMBEO DE AGUAS SERVIDAS #4 UBICADA EN LA AV. GALÁPAGOS, DEBIDO A UN PROBLEMA ELÉCTRICO QUE AFECTÓ EL CORRECTO FUNCIONAMIENTO DE LAS BOMBAS, DANDO SOLUCIÓN EN LO POSTERIOR AL DAÑO CAUSADO.

LA ALCALDÍA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE CONTINUA EN LA RECOLECCIÓN DE DESECHOS SÓLIDOS EN LOS SECTORES URBANOS Y RURALES, EN ESTA OCASIÓN SE REALIZÓ EN LOS RECINTOS: 15 DE AGOSTO, BAHÍA CARRILLO, PALIZADA, LA AMERICANA, BANASOMA, POZA SECA, ESTERO DE EN MEDIO Y SANTO TOMÁS.

LA ALCALDÍA A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE SE REALIZÓ LA LIMPIEZA DE PODA DE ÁRBOLES EN EL INTERIOR DEL CEMENTERIO GENERAL DE VINCES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.



ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

JUEVES 03 DE OCTUBRE 2024

ASISTÍ A ENTREVISTA EN RADIO EIFFEL, 90.3, EN LA QUE INFORMÉ AL PUEBLO SOBRE GESTIONES, OBRAS Y DEMÁS ACTIVIDADES QUE SE ESTÁ EJECUTANDO EN BIENESTAR DE LA CIUDADANÍA.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

ATENDÍ A LA CIUDADANÍA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

SOSTUVE REUNIÓN DE TRABAJO FUNCIONARIOS: COORDINADOR DE TALENTO HUMANO, DIRECTORA ADMINISTRATIVA, OPERADORES Y CHOFER DE LAS MAQUINARIAS PESADAS DEL GAD MUNICIPAL, PARA TRATAR SOBRE EL INCUMPLIMIENTO DE NORMAS Y REGLAMENTOS INTERNOS DEL GAD DE VINCES.

TERCER PUNTO: CONOCIMIENTO DE LA SOLICITUD DE VACACIONES, DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 05 AL 16 DE OCTUBRE DE 2024, DEL SEÑOR TLGO. ALFONSO MONTALVAN CEREZO ALCALDE DEL CANTÓN VINCES. – se procede a dar lectura al Oficio N° 0685-A-OF-GADMVINCES-JAMC-2024. Vinces, 01 de octubre de 2024. Señores: Abg. Jessica Montiel Lavayen **VICEALCALDESA**. Sra. Consuelo Gómez Mendoza, Sra. Ingrid Haz Guerrero, Sra. Daniela Sauhing Cervantes, Abg. Fabiana Veliz Piedrahita, Sr. Sixto Fajardo Coello, Msc. Miguel Mosquera Martínez **CONCEJALES** De mi consideración y estima: En atención a la certificación emitida por el Ing. Stiven Luna Luna, Coordinador de Talento Humano del GAD Municipal del Cantón Vinces, de fecha 1 de octubre de 2024 (adjunto copia); y, acogiéndome a lo prescrito en los artículos 226 y 229 de la Constitución de la República del Ecuador; artículos 354, 355, y 356 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización; y, artículos 23 literal g), 24 literal m) y 329 de la Ley Orgánica del Servicio Público, concordante con los artículos 27, 28 y 29 del Reglamento General a dicha ley, comunico a ustedes lo siguiente:

• Que, en aplicación de lo dispuesto en la base legal invocada haré uso de **VACACIONES DURANTE EL PERIODO COMPRENDIDO DEL 05 AL 16 DE OCTUBRE DEL 2024**. Para el efecto, durante mi ausencia temporal le corresponderá subrogarme en funciones a la Abg. Jessica Montiel Lavayen en su calidad de Vicealcaldesa del GAD Municipal del Cantón Vinces, de acuerdo a lo establecido en los artículos 61 y 62 letra a) del COOTAD; y, le corresponderá al Secretario General y al Coordinador de Talento Humano la ejecución de los trámites administrativos pertinentes de acuerdo a sus competencias. Agradecido de antemano por la atención dispensada, me suscribo de ustedes, Atentamente, Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo **ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN VINCES C.C:** Abg. Juan Gallegos Franco **SECRETARIO GENERAL** Ing. Stiven Luna Luna **COORDINADOR DE TALENTO HUMANO**



CUARTO PUNTO: ASUNTOS VARIOS. – Interviene la concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita quien manifiesta que más que una duda es una preocupación compañeros del concejo respecto al tema de pago de los empleados entiendo que existe atraso por temas de asignaciones, pero también nosotros tenemos algo que somos denominados autónomo es decir generamos nuestros propios recursos la constitución en su artículo doscientos setenta quiero citarlo y darle lectura en el capítulo quinto recursos económicos nos indica que los gobiernos autónomos descentralizados generaran sus propios recursos financieros y participaran de la renta del estado esto es lo que nosotros llamamos asignaciones de conformidad con los principios de subsidiariedad solidaridad y equidad es realmente mi angustia y preocupación porque ya se adeudan dos valores y así mismo su COOTAD en el primero, segundo, tercero hasta el séptimo artículo nos indican los principios generales donde nos habla que debemos de tener una institucionalidad responsable de administración y las fuentes de financiamiento es decir los recursos que nosotros recaudamos como impuestos, tasas y contribuciones especiales así mismo los departamentos que generan ingresos ara nosotros como municipio como lo es revisión vehicular o el registrador de la propiedad en su artículo quinto en el COOTAD también quiero citar en su último párrafo la última línea donde nos habla de autonomía financiera que nos indica generar y administrar sus propios recursos, es un tema del que ya he venido hablando y conversándolo muchísimo con ustedes ya tenemos el antecedente de lo que sucedió el año pasado que se llegó a adeudar hasta tres o cuatro sueldos a nuestros empleados y la situación realmente va a seguir siendo de igual manera angustiante y preocupante porque ya se vienen nuevas elecciones y fue lo que nos sucedió el año pasado con el tema de un atraso realmente muy extenso con el pago de asignaciones y de igual manera nosotros hacia nuestros empleados sería algo importante que este concejo tomara en consideración de pronto la creación de alguna comisión en donde se pueda discutir o debatir este tipo de temas para de qué manera se pueden solventar nosotros también no solo como legisladores si no como fiscalizadores debemos de emprender una amplia angustia respecto a lo que el día de hoy sucede en nuestro municipio, lo dejo como tema de conversación espero y pienso que así como yo estoy preocupada por este tema a todos aquí nos preocupa y tratar de buscar una solución que es lo importante la reactivación económica de una sociedad de un cantón depende de todos nosotros tenemos muchísimos empleados que dependen del sueldo y familias enteras de Vinces que viven de ellos así que espero de igual manera su preocupación compañeros. **Interviene el señor alcalde Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta que es verdad lo que dice usted concejal porque es preocupante esta situación y aquí el pueblo todo quiere que le den gratis, en agua potable se gastan ochenta y cinco mil dólares mensuales y se reciben cuatro mil o cinco mil dólares entonces necesito que ustedes el concejo también se pongan la mano en el pecho y se pongan a trabajar en crear una ordenanza para cobrar tasas y llegar a algo porque en realidad imagínense la recolección de basura tampoco aquí nadie la paga pero no recoja la basura en algún lado y nos hacen pedazo no le des agua potable en un lado y nos hacen pedazo entonces tampoco es así hay que crear una ordenanza, aquí por ejemplo aquí puede abrir un negocio pero aquí no pagan una tasa como la pagan en el cuerpo de bombero y en otro



municipio todo pagan aquí no se hace eso, hay que reunirse con financiero hacer una mesa de trabajo con todos ustedes que son profesionales y saben del tema entonces necesito la ayuda de ustedes y también para que ustedes les digan a sus familiares que se pongan al día los impuestos, las patentes, el agua potable, los predios porque lastimosamente ni la propia familia de uno lo paga, también hay que decirle a la ciudadanía a los familiares que se pongan al día que paguen para poder pagarles a los empleados porque como dijo el ministro de finanza ustedes porque tienen que esperar lo del gobierno para pagar sueldos cuando ustedes mismo tienen que pagar sus propios sueldos tienen que generar sin embargo no se genera nada porque es la realidad ni los propios empleados municipales, ayer tuve una reunión con algunos aquí principalmente con los choferes y ni siquiera ellos pagan el agua pagan el predio no pagan nada entonces un tiene que poner el ejemplo de casa adentro tiene que poner el ejemplo pero sin embargo no lo hacen es preocupante esta situación a veces ustedes piensan que todo es color de rosas y las cosas no son así yo en la otra administración y en esta he tratado de hacer las cosas de o más bien pero lastimosamente a veces las cosas se escapan de las manos yo no tengo la varita mágica yo que culpa tengo que el estado este quebrado y que no mande las asignaciones entonces llegó una asignación y se puso al día en el IESS, en el Banco del Estado y el SRI porque también habían empleados municipales y ahí también está la vicealcaldesa que me dijo que si no se paga al IESS vamos a pagar multa porque ella tiene una casa también que sacó por medio del IESS, eso era preocupante se debían cuatro meses y yo no los pagaba para cumplirles con el sueldo a todos los empleados municipales y la multa quiero dejarles claro concejales que la multa me la van a cobrar es a mí y a la tesorera no a ustedes per sin embargo no importa dije yo que nos cobren pero hay que darles a esa pobre gente que trabaja porque necesita yo he hecho lo que más he podido pero lastimosamente a veces se me escapa de las manos no todo es color de rosas señores concejales. **Interviene la concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita** quien manifiesta las gracias al señor alcalde por esa aclaración que ha sido muy importante, también he propuesto en anteriores ocasiones y tomo la palabra de lo que acaba de decir el señor alcalde de reunimos y realizar todos en conjunto una mesa de trabajo con el departamento financiero para empezar a buscar soluciones que es lo que este municipio también necesita de igual manera quiero expresar que siempre he dado la idea de crear campañas publicitarias o estrategia publicitarias para que por medio de redes sociales se incentive y se motive a la ciudadanía a pagar la recaudación de impuestos así mismo crear una educación financiera y que los ciudadanos de Vinces tengan conocimiento que necesitan pagar los impuestos todo está estipulado en la ley así mismo charlas sobre pagos crear en diferentes barrios el tema de recaudaciones también reunimos con el departamento de comunicación para ver que estrategias se pueden crear para poder motivar e incentivar a la ciudadanía que es lo más importante a que realicen los pagos usted acaba de mencionar un tema importante del agua potable así mismo motivar a las personas que realicen sus pagos para que así nosotros podamos tener la denominada autonomía financiera y poder empezar a cancelar los valores de los empleados porque como acaba de decir el señor alcalde nosotros somos autónomos y manejamos nuestros propios recursos. **Interviene el señor alcalde Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta también concejal



bajo su sugerencia hay que hacer una comisión especial eso y créame que sería maravilloso que usted nos ayude y presida esa comisión para tener nuevas ideas de todo lo que usted está diciendo para con los demás concejales financiero y todos hacer una campaña publicitaria de todas estas cosas de que usted nos está dando una buena idea y eso hay que hay que coger eso de ahí para ver si tenemos o no resultados yo pienso que si es una buena idea y como lo hicimos un año ir a todos los sectores y poner ahí hasta recaudación todo hacer charlas para que la gente se pueda acercar y poder recuadrar mas fondo para que se pongan al día y de una vez decirles cómo hacer las cosas para que si deben diez años de predios o quince años decirle que de los cinco años para acá va a ser condonados esos intereses y todo eso. **Interviene la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen** quien manifiesta que como lo menciona el señor alcalde que no se trata solo de la vicealcaldesa sino de todos y cada uno de los funcionarios que trabajamos en este GAD municipal recordemos que de parte del IESS hay créditos hipotecarios y quirografarios también tenemos el tema salud porque si el patrono no cancela no tenemos una atención en los hospitales y centro de salud de nuestra localidad o fuera de la ciudad como lo mencionaba el tema de recaudación el tema de la comisión especial como siempre lo he dicho somos funcionarios públicos estamos sujetos a la LOSEP son ocho horas que tenemos que laborar entonces compañeras y compañeros si los invito a cada uno de ustedes a unir esfuerzos como siempre lo digo porque nosotros aquí en este momento estamos por Vinces algún momento entramos por una bandera política pero este momento nos Vinces nos necesita unidos Vinces nos necesita que trabajemos en unión por cada uno de nuestros ciudadanos y ciudadanas y en esta semana voy a quedar a cargo de la alcaldía y espero compañero que realicemos una reunión y trabajemos en equipo como siempre lo hemos realizado en beneficio de nuestros ciudadanos, señor alcalde disfrute sus vacaciones yo no soy de andar llamándolo por alguna cosa y si alguna vez lo llamo será por alguna cosa urgente. **Interviene el señor alcalde Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien le manifiesta las gracias a la concejala por sus buenos deseos cualquier cosa me llama nomas estamos coordinando con todos con los trabajadores de las máquinas para que usted también se pegue una vuelta ya que se va a quedar ahí encargada y para que vea le voy a dejar un carro con chofer para que se mueva usted. **La vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen** manifiesta cada vez que me he quedado encargada yo si estoy a las ocho de la mañana hasta las diecisiete horas aquí los funcionarios me han visto llevo salgo, pero de eso se trata de apoyar y de cualquier eventualidad que sucede estamos presto y eso si los invito a mis compañeros a mis compañeros concejales al trabajo en equipo. **Interviene el concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez** quien manifiesta que quiere hacer su intervención enfocado en las dos participaciones que tuvo el señor alcalde y también de la compañera concejal Ab. Fabiana Véliz, como concejal reelecto de esta ciudad yo sí puedo dar fe de que nosotros como GAD municipal si hemos hecho algunas campañas de motivación con la finalidad de que la ciudadanía pueda hacer la cancelación de los valores de sus impuestos de sus tasas etc, nosotros en la administración anterior incluso aprobamos una ordenanza de condonación de deudas de intereses de agua potable para que la ciudadanía pueda hacer uso de ese beneficio que surgió efecto y si no me equivoco aún está vigente luego le dimos



seis meses más de vigencia para que la ciudadanía pueda realizarlo, nosotros también hicimos como motivación para que la ciudadanía pueda cancelar los valores también hicimos condonación y remisión de intereses a los impuestos hemos hecho brigada de recaudación recordamos tanto que esa motivación que se tuvo la vez pasada que se hizo viral en toda la población un ex concejal de Vinces hizo un escándalo por dos dólares que alguien vino a pagar aquí a caja y que tenía que regresar con el recibo de pago eso fue un escándalo más que una motivación para poderlo hacer acercar los servicios del GAD de Vinces hacia los ciudadanos que es lo que realmente se estaba realizando nosotros hemos hecho en forma constante motivación y publicidad recuerde que desde enero hasta julio existe porcentaje de descuentos se inicia en enero con el diez por ciento de descuento que la ciudadanía en forma masiva viene a cancelar para hacer uso de esos beneficio de descuento de los pagos de sus impuestos hasta julio si mal no me equivoco que llega al uno por ciento se paga en esa fecha, ciertamente desde julio bajan los desniveles de pago porque no existe otro beneficio pero si me parece importante la participación y la sugerencia de la concejala Fabiana Véliz para poder tener una comisión especial la ley lo faculta y es parte también de las facultades que tiene este concejo cantonal y si fuera bueno que al presidir esta comisión se pueda presentar proyecto básicamente todo lo que se ha manifestado y se haga un papel que sirva como hoja de ruta para poderlo llevar a cabo si sería bueno armar la comisión ver quienes pueden acompañar a la concejala y poner un tiempo para que ella pueda presentar un proyecto enfocado a los beneficios y la motivación que se pueda hacer para que la ciudadanía pague los impuestos. Por otro punto le manifestaba que me había reunido me llamaron varios deportistas de futbol y de básquet que están un poco preocupados porque extraoficialmente se había dado a conocer que no se iba a realizar este año torneo de futbol playero y básquet playero hoy recibo la notica que usted me dice que si se va a realizar entonces yo trasladaré esta información a los amigos que me llamaron para que entiendan que si se van a realizar y entendiéndose que el deporte siempre va a ser un tema importante para la salud tema importante para apartar a los jóvenes los vicios tecnológicos y los vicios de las drogas entonces llevo ese mensaje para quienes se reunieron ese día y que disfrute sus vacaciones que es muy bueno el tiempo que se pasa con la familia.

Interviene el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello quien manifiesta que es penoso lo que nos acaba de manifestar este problema del agua de la gente que no paga es penoso porque dice el alcalde que gastan ochenta y cinco mil dólares mensuales y se recaudan es cuatro mil quinientos entonces estamos hablando de un noventa y cinco por ciento noventa y seis por ciento que la gente no paga es penoso y por otro lado totalmente de acuerdo con lo que dice la concejala compañera Fabiana Véliz de formar esta comisión para que nos pongamos a nosotros como concejales también hay que regar la voz que vamos hacer esta campaña en todos los sectores que competen en nuestro cantón y también damos gracias que tenemos al compañero Santanita que gracias a Dios no le paso nada para que perifonee y se pongan de acuerdo en todo eso. También quiero manifestarle de que lo escuchaba a usted en una entrevista el día de ayer y usted manifestaba que hay varios empleados municipales que la calle Balzar la están ocupando nuevamente como era antes lo escuche a usted que hay algunos empleados policías municipales que son pedigüños quisiera que nos explique un



poquito más también dijo que a partir de diciembre los iba a cancelar que les iba a pagar su liquidación y si no hay plata pregunto yo de donde se va a sacar para pagarles a esos empleados municipales y felicitarlo también por la administración que viene haciendo ya que no hay plata pero las obras continúan en el casco urbano y rural. Responde el señor alcalde **Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien le manifiesta que por eso no se preocupe que ya tiene todo organizado, en diciembre tengo hasta las liquidaciones listas cuanto se van de cada uno hay unos que tienen nueve años otro tiene ocho otro tiene tres son cuatro que se llaman pocos meses y también choferes también que yo pensaba que no se podía cuando están en el sindicato de obreros, pero si se puede lo que se hace más difícil es sacar a los empleados que están contratados bajo la LOSEP, yo he hablado y no hacen caso no se ponen a trabajar dejan el trabajo votado y yo no tengo compromiso con nadie y lo peor es que hay unos que entraron en mi administración yo he tenido más ayuda de la mayoría de la otra administración que de la mía muy pocos son los que se han puesto la camiseta todo es quemimportismo, hace unos días un empleado que entro con migo aquí al municipio iba pasando por un lado y lo veo jugando naípe entonces llame a talento humano por favor en horas de trabajo mándele un memorando porque no se puede permitir esa situación hay que poner el ejemplo si entraron con migo y saben cómo yo soy, una cosa es como amigo soy amigo y otra cosa es como alcalde como jefe soy bien jodido yo no tengo compromiso con nadie, la vez pasada me dijo una persona alcalde por favor ayúdeme, vea le digo yo créame que si mi madre me pidiera que la deje a usted con un puesto no le acepto porque estamos poniendo el mal ejemplo y si aquí se pone a ver la calle Balzar la calle el callejón medina eso se ha hecho de nuevo un mercado entonces eso no está bien y como decía también está perfecto eso de ir a los barrios a los sectores hacer una campaña como se hizo en la anterior administración como se difundió también en todos los medios de comunicación pero un concejal que era de otro partido político él se opuso he hizo un escándalo porque pensaba que se estaban robando la plata entonces sería necesario y fuera lo más lindo que ustedes se turnen y que vayan con el equipo de trabajo que como lo dijo la concejala Jessica Montiel ustedes son servidores público también y tienen que devengar su sueldo y sus ocho horas de trabajo así como lo hago yo; yo me levanto doy soluciones que a veces ustedes ni saben lo que uno hace por ejemplo en Los Mirtos se dañó la bomba de agua tengo que dar solución yo porque como puedo hacer un proceso de la compra de algo por eso le dije al Ing. Kure que ya tiene que hacer un proceso de comprar dos o tres bombas para tener en stop entonces yo tuve que resolver eso de mis recursos y así lo he hecho yo pero yo no ando quejándome no ando diciendo que hacer como dijo mi mama te metiste a soldado ahora tienes que aprender y yo tengo que dar solución. **Interviene la concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza** quien manifiesta, señor alcalde ya van tres veces que me van llamando a comunicarme de la parroquia Antonio Sotomayor en parque los del municipio queman la basura donde esta el colegio hay casitas también personas de la tercera edad que ese humo les perjudica que es muy dañino. Responde el señor alcalde **Tnlgo. Juan Alfonso Montalván Cerezo** quien le manifiesta yo ya les dije que les haga un memo de parte mía a los empleados municipales que hacen eso, yo ya les hable y siguen haciendo eso y ya hay que tomar decisiones sobre eso. Continúa la concejala Sra.



Consuelo Gómez Mendoza quien manifiesta que era eso nomas señor alcalde y a la vicealcaldesa estamos aquí dispuesto a trabajar a acompañar pero que no sea tan exigente porque todos los días llama vamos que hay que trabajar. Al no existir más intervenciones con la autorización del señor alcalde se procede a dar por terminada esta sesión ordinaria de concejo municipal siendo las diez horas con cincuenta y seis minutos.



Escaneo realizado mediante QR
JUAN ALFONSO
MONTALVAN CERZO

Tnlgo. Alfonso Montalvan Cerezo.
ALCALDE DEL GADM C VINCES



Escaneo realizado mediante QR
JUAN GABRIEL
GALLEGOS FRANCO

Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco
SECRETARIO GENERAL

